

8610 Uster, 07. April 2022

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres Mitarbeiters

Roy Bearth

in Kenntnis zu setzen. Am 31. März 2022 durfte er nach schwerer Krankheit zuhause einschlafen.

Roy war während 4 Jahren in unserem Unternehmen beschäftigt. In seiner Tätigkeit war er verantwortlich für die Entwicklung und Verbesserung von Uster Tester 6. Wir verlieren mit Roy einen sehr gewissenhaften Mitarbeiter, dessen hilfsbereite und kollegiale Art wir immer sehr geschätzt haben. Alle, die ihn kannten, wissen was wir an ihm verloren haben. Wir werden dem Verstorbenen ein dankbares und ehrendes Andenken bewahren.

Der Abschiedsgottesdienst findet am Montag, 11. April 2022, um 14 Uhr, in der reformierten Kirche in Embrach statt.

Uster Technologies AG

Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter